

Salurkan Bantuan Peralatan Penanganan Covid 19, Kapolres Tekankan Kades Tanggung Berikan Edukasi Prokes Kepada Warganya

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 11, 2021 - 21:27



LUMAJANG - Polres Lumajang menyalurkan bantuan peralatan penanganan Covid-19 untuk Kampung Tangguh Semeru di Desa Tanggung, Kecamatan Padang, Kabupaten Lumajang, Rabu (11/8/2021).

Bantuan Peralatan Penanganan Penyebaran Covid 19 untuk KTS diserahkan secara simbolis oleh Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno kepada Kepala Desa Tanggung Sujoko.

Adapun peralatan penanganan Covid-19 yang disalurkan ini diantaranya terdiri alat pelindung diri (APD), Thermogun, hand sanitizer, desinfektan, tisu, handwash, supersol, masker, alat semprot desinfektan, sepatu boot, box handscone, dan galon untuk cuci tangan.

Kegiatan tersebut dihadiri kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno S.I.K., M.Si, Kasat Intelkam AKP Hari Akriyanto, Kasat Binmas AKP Totok Sudarsono. Kapolsek Padang Iptu Wasono Budi, dan Kades Tanggung Sujoko, para Kasun serta perangkat Desa Tanggung.

Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno menyampaikan bahwa penyerahan perlengkapan KTS kepada Desa Tanggung tersebut adalah sebagai bentuk kepedulian nyata dari Kapolda Jatim untuk penanganan Covid 19 di jajaran.

"Kita akan memberikan bantuan peralatan kesehatan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya," jelasnya.

Ia juga menyampaikan, bahwa saat ini kabupaten Lumajang masih dalam pelaksanaan PPKM Level 4, dimana dimana penyebaran Covid-19 masih ada meskipun mengalami penurunan.

"Kita semua TNI-Polri bersama Pemkab Lumajang serta elemen masyarakat di Kab Lumajang sampai dengan saat ini berupaya untuk melakukan langkah langkah pencegahan penyebaran," terangnya.

Selain itu, Kapolres mengungkapkan terkait proses pemulasaraan jenazah pasien confirm Covid-19 saat ini dilakukan secara ketat dan harus sesuai dengan syariat Islam maupun agama lain sehingga tidak mengalami penolakan oleh pihak keluarga dan mengantisipasi terjadinya penularan secara cepat.

Pihaknya mengharapkan kepada Kades dan perangkat desa lainnya untuk dapatnya memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat terkait protokol kesehatan sebagai upaya antisipasi penyebaran Covid-19.

"Laksanakan upaya 3T terhadap kontak erat pasien Covid 19 sebagai langkah antisipasi pencegahan penyebaran Covid 19," ujar Kapolres.

Sementara itu, Kepala Desa Tanggung Sujoko menyampaikan terima kasih kepada kapolres Lumajang atas bantuan alat kesehatan yang sudah diberikan untuk Desa Tanggung.

"Terima kasih atas arahannya Kapolres Lumajang terkait penanganan Covid 19 dan protokol kesehatan juga bantuan-bantuan untuk kampung tangguh yang ada di desa Tanggung," tandasnya. (Hms/Jon)